

Semaine du 9 septembre 2009



Le petit monde de la récréation où les garçons jouent avec les garçons et les filles avec les filles et puis parfois tout le monde se réunit pour faire la ronde.....

Et moi, dans quel groupe suis-je ? Dans le groupe des filles ou celui des garçons ?

Cette semaine, il fallait SE RECONNAÎTRE .

C'était important de le savoir car Lisa et Tilou nous ont appris une ronde où les garçons font des gestes et les filles d'autres gestes.

Nous avons donc fait un tableau, le voici